



Alex Hahn  
Einwohnerrat FDP  
Grossweidstrasse 21  
6010 Kriens

26. März 2014

Gemeindekanzlei  
Christine Kaufmann  
Einwohnerratspräsidentin  
Postfach  
6011 Kriens

### Interpellation: flexibles Rentenalter für Gemeindeangestellte

Sehr geehrte Frau Ratspräsidentin,  
sehr geehrte Damen und Herren

Für Angestellte der Gemeinde Kriens gilt im Moment zwingend ein Übergang in das Pensionsalter mit Erreichen des 65. Altersjahrs.

Die FDP glaubt, dass mit dieser restriktiven Regelung für gewisse Angestellte physische und psychische Probleme auftauchen können, zudem geht ein gewisser Erfahrungsschatz verloren, der, wenn auch nicht 100%ig doch zumindest als Teilzeitpensum erhalten werden könnte.

Die FDP ersucht den Gemeinderat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche Veränderungen in den bestehenden Reglementen sind notwendig, um ein flexibles Rentenalter einzuführen ?
2. Welche Reglemente, allenfalls Gesetze müssten angepasst bzw. verändert werden.
3. Besteht seitens der Gemeindeangestellten ein Bedarf ?
4. Kann sich der Gemeinderat, als Arbeitgeber, Änderungen und Anpassungen vorstellen. Wenn ja, welche.

Mit bestem Dank

Alex Hahn Einwohnerrat FDP